

Dolgesheim, 27.04.2020

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler der Grundschule am Gartenfeld,

ich vermisse euch alle ganz schrecklich: Keine Schüler, die nach dem Pausengong herunter in den Hof flitzen, sich laut unterhalten und Leben in die Schule bringen ☹️.

Wir müssen alle noch etwas durchhalten und uns vor allem an Regeln wie Abstand halten und zuhause bleiben halten. Sobald es wieder möglich ist, können wir wieder zusammen lachen, spielen und lernen. Darauf freue ich mich schon, ihr auch?

Damit unsere Schule noch schöner ist, wenn ihr wiederkommt, bitte ich euch mir ein Bild zu malen, etwas zu schreiben oder zu basteln. Ich möchte sehen, worauf ihr euch am meisten freut, wenn die Schule wieder beginnt! Dazu findet ihr weiter unten auf diesem Blatt eine Vorlage für eine Postkarte. Ihr könnt sie verwenden, müsst aber nicht. Wenn die Postkarte fertig ist, könnt ihr sie einfach in den Briefkasten an der Schule werfen. Sie wird dann aufgehängt.

Ich freue mich schon auf den Tag, an dem wir alle wieder in die Schule dürfen!

Bis dahin bleibt gesund,

eure Dolgi-Maus

P.S.: Die Nachricht wurde unserer FSJ-lerin Fabienne Herberich von der Dolgi-Maus diktiert.



